

## Meine Region KURZ NOTIERT

### Profi-Feeling beim King of the Lake

**RADFAHREN** Ca. 1.400 RadfahrerInnen aus 17 Nationen auf einer für den Verkehr abgesperrten Strecke, eine Vidi-Wall und prominente TeilnehmerInnen wie Olympiasiegerin Anna Kiesenhofer oder Race-Across-America-Champion Christoph Strasser machten das ASVÖ King of the Lake rund um den Attersee zu einem einmaligen Erlebnis für Christoph Heidenhofer vom LMB und Franz Sulyok vom LAC Unlimited. Die 47,2 Kilometer lange Strecke inklusive 250 Höhenmetern verlangte den Athletinnen und Athleten enorm viel ab. Heidenhofer erreichte das Ziel nach 1:20:09,41 Stunden und belegte damit den 447. Gesamtplatz und den 94. Rang in der Altersklasse Männlich U50. „Es wäre etwas mehr drinnen gewesen, ich hatte keinen guten Tag. Aber es hat sehr viel Spaß gemacht“, so der Neutaler. Sulyok benötigte für das Einzelzeitfahren 1:24:09,28 Stunden, was den 580. Rang sowie Platz 2 in der Altersklasse 70+ ergab.

### Hauser holte den nächsten Titel

**LAUFEN** Im Rahmen des 6. Windpark Runs in Tattendorf wurden auch die Österrei-



▲ **TENNIS** Sophia Kuzmits und Juliana Heger besiegten am Wochenende Neusiedl und Eisenstadt in der Klasse U10 Girls.



▲ **RADFAHREN** Christoph Heidenhofer konnte am Attersee nicht seine Bestleistung abrufen.

chen Meisterschaften im Straßenlauf ausgetragen. Der LAC Unlimited war durch das Trio Markus Hauser, Oswald Flatzbauer und Karl Trummer vertreten. Markus Hauser ging als Nummer eins gesetzt und somit als Favorit ins U18-Rennen über fünf Kilometer. Von Start weg entwickelte sich ein Zweikampf zwischen dem Oberpullendorfer und Josua Gschwentner (TRI-X-Kufstein), der nach ungefähr vier Kilometern entschieden wurde, als der LAC-Athlet die Führungsarbeit übernahm und das Rennen kontrolliert nach Hause lief. Die 15:28 Minuten bedeuteten eine neue persönliche Bestzeit sowie den dritten österreichischen Meistertitel für Markus Hauser, der sich sehr stolz auf seinen Titel zeigte: „Man musste bei starken Gegenwind sehr taktisch laufen, um nicht zu überpow-



▲ **TENNIS** Obfrau Susanne Janitsch (l.) und Präsident Gerhard Wukovits (r.) mit den Finalisten Michael Rois und Lukas Janitsch (v.l.).



▲ **LAUFEN** Dieter Pratscher gratulierte seinem Schützling Markus Hauser zu einem weiteren Titel.

ern. Bei Kilometer vier waren wir (Anm.: Gschwentner gleich auf, dann habe ich die Führungsarbeit übernommen und das Tempo erhöht.“ Auch Karl Trummer durfte sich über einen Sieg freuen. Er gewann in 20:00,6 Minuten über fünf Kilometer die Altersklasse M50, Oswald Flatzbauer verpasste über zehn Kilometer mit einer Zeit von 45:57,0 Minuten als Vierter knapp das Podest.

### Feuerwehrlauf war sehr gut besucht

**LAUFEN** Die Freiwillige Feuerwehr aus Unterpetersdorf durfte sich bei ihrem Lauf am vergangenen Samstag, der auch zum Sonnentherme Family Run-Tour zählt, über ideales Laufwetter und einen neuen Teilnehmerrekord freuen. Über 100 LäuferInnen gingen in den unterschiedlichsten Klassen an den Start. Gut vertreten waren auch die Laufklubs aus dem Bezirk. Der LMB schickte mit Yuna und Kaito Fröhlich, Iris Gruber, Matthias Blecha und Patrick Horvath ein Quintett an den Start, das vier Bronzemedailien erlief. Der LAC Unlimited durfte sich über drei Kategorie-Siege freuen. Matilda Moritz (7:43,10 Minuten) setzte sich bei den U14-Mädchen durch, Marie Moritz (8:01,17 Minuten) gewann die U16- und Andreas Boisits (2:23,76 Minuten) die U8-Wertung.



▲ **LAUFEN** Matthias Blecha, Iris Gruber und Patrick Horvath liefen für den LMB in Unterpetersdorf.

### Mannschaftsmeister wurden gekürt

**TENNIS** Im Sport-Hotel-Kurz in Oberpullendorf standen am vergangenen Sonntag die Finalspiele der Mannschaftsmeisterschaften im Kids- und Jugendbereich auf dem Programm. Bei den U10-Mädchen hatten Sophia Kuzmits und Juliana Heger gleich zwei Spiele auf dem Programm. Am Samstag ging es im Halbfinale gegen den UTC Neusiedl/See, der mit 3:0 bezwungen wurde. Im Endspiel gegen den UTC Eisenstadt stand es nach den Einzeln 1:1. Heger musste sich knapp im Match-Tiebreak geschlagen geben, während Kuzmits einen wichtigen Punkt holte. Im Doppel bleiben die beiden Mädels des TC Sport-Hotel-Kurz ungefährdet. Bei den U12-Burschen war das Mittelburgenland durch den Pilgersdorfer Theo Bürger, der für den UTC Oberwart spielt, vertreten. Bürger und sein Partner Felix Binder mussten sich Halbturn mit 0:2 geschlagen geben.

### Lukas Janitsch ist Klubmeister

**TENNIS** Die Klubmeisterschaften des TC Lackenbach sind geschlagen. Zum Sieger kürte sich Lukas Janitsch, der Michael Rois in einem hochklassigen und dramatischen Endspiel auf hohem Niveau mit 6:4 und 7:5 in die Knie zwang.